

Rollán visita las nuevas instalaciones municipales, más modernas, amplias y accesibles para el ciudadano

La Comunidad finaliza las obras de rehabilitación del Ayuntamiento de Valdetorres de Jarama

- La mejora de las instalaciones ha contado con un presupuesto superior a los 640.000 euros
- El Gobierno regional invertirá en el municipio 2,2 millones de euros a cargo del Programa de Inversión Regional (PIR)

2 de abril de 2018.- La Comunidad de Madrid ha finalizado los trabajos de remodelación y ampliación llevados a cabo en el Ayuntamiento de Valdetorres de Jarama, que cuenta ya con unas instalaciones más modernas y accesibles para el ciudadano.

El consejero de Medio Ambiente, Administración Local y Ordenación del Territorio, Pedro Rollán, ha visitado hoy las nuevas instalaciones del Ayuntamiento. Estas cuentan con un nuevo Salón de Plenos, accesible y de casi 100 metros cuadrados, situado en la planta baja del edificio y que sustituye al anterior, que se encontraba en la primera planta. El nuevo Salón de Plenos tiene una capacidad para 54 personas, es moderno, funcional y está dotado de nuevos equipos audiovisuales.

Además de esta mejora se ha rehabilitado el forjado de suelo de la segunda planta y se han ampliado las dependencias administrativas para una mejor atención al ciudadano, al incorporarse al Ayuntamiento dos antiguas viviendas anexas a este y aprovechar el espacio del antiguo Salón de Plenos.

La obra, finalizada a finales de 2017, se ha visto completada en estos últimos días con la instalación del mobiliario necesario para hacer operativas las dependencias administrativas.

Rollán ha señalado que “desde el Gobierno regional se ha llevado a cabo una inversión de 643.000 euros, que ha permitido dotar al Ayuntamiento de unas instalaciones más amplias y modernas, incrementando en más de 750 metros cuadrados las dependencias municipales para una mejor atención al ciudadano”.

El consejero ha señalado igualmente que “el Gobierno regional continúa finalizando las actuaciones pendientes relativas al Plan PRISMA, muchas de las cuales ya han sido anunciadas, como la remodelación de la iglesia y convento



Comunidad
de Madrid

Oficina de Comunicación

de la Sagrada Familia de Pinto, la Casa de Niños de Navalafuente, o la rehabilitación de la cubierta de la Plaza Mayor de Brunete.

PROGRAMA DE INVERSIÓN REGIONAL 2016-2019 (PIR)

Rollán ha informado, además, de la inversión prevista por la Comunidad de Madrid en Valdetorres de Jarama dentro del Plan de Inversión Regional 2016-2019 (PIR). “Dentro de este Plan le corresponden a Valdetorres de Jarama 2,22 millones de euros, de los que 1,6 están destinados a inversiones en el municipio y otros 552.055 euros a financiar el gasto corriente”, ha señalado. De esta última cantidad, la Comunidad de Madrid ya ha abonado 184.175,83 euros, lo que supone el 33,36 %, de la inversión justificada.

En cuanto a las inversiones del PIR, Valdetorres ha solicitado la construcción de un nuevo punto limpio, que cuenta con un presupuesto estimado superior a los 492.000 euros.

El Programa de Inversión Regional de la Comunidad de Madrid está dotado con 700 millones de euros, de los que más de 134 millones están destinados a financiar el gasto corriente de los municipios de la región.

Este proyecto de rehabilitación que hoy ha visitado el consejero forma parte del compromiso electoral de la presidenta de la Comunidad de Madrid, Cristina Cifuentes, cuyo objetivo es financiar las inversiones y gastos de mantenimiento en edificios, equipamientos y espacios públicos de los municipios de la región, contribuyendo así a mejorar la calidad de vida de todos los madrileños.